

UNE PREMIERE MANOEUVRE, A HEM, DU CORPS REORGANISE DES SAPEURS-POMPIERS



LA DEMONSTRATION DU NOUVEAU MATERIEL. (Ph. du J. de R.)

Sous les ordres de son adjudant, M. Duquesnoy, le corps des sapeurs-pompiers de la commune, comprenant dix hommes, s'est livré, dimanche, à 7 h. 30, à une intéressante manœuvre.

En présence des membres de la commission municipale et de la commission civile, parmi lesquels MM. Delecluse, maire; Goubet, adjoint; Vanriet, Crepel, Duquesnoy, Rousselle, etc., et après une théorie par M. Duquesnoy, les pompiers branlèrent en un rien de temps une lance sur la bouche d'incendie située à proximité de la salle des fêtes de la rue de Lille, et exécutèrent autour de ce bâtiment divers exercices de simulation d'extinction d'incendie.

La manœuvre, rondement menée, exécutée avec habileté et intelligence, a produit une impression favorable. Les habitants auront à téléphoner au 11 à Hém. Ceux qui feraient appel directement aux pompiers de Roubaix, sans autorisation de la mairie, sont prévenus qu'ils auront à supporter la dépense.

A la mémoire de M. le chanoine Bataille

Une messe chantée sera célébrée demain, mardi 2 mars, à 10 h., en l'église Notre-Dame pour le repos de l'âme de M. le chanoine Jules Bataille, qui fut pendant vingt-cinq années, doyen de la paroisse Notre-Dame.

La réunion générale de la section tailleurs du syndicat cégétiste de l'habillement

Les sections tailleurs, approuvés, gilets et culottes du Syndicat cégétiste de l'habillement nous prie d'insérer dimanche, à Roubaix, sous la présidence de M. H. Demaertelers, secrétaire général du syndicat.

Chez les Jeunes nationales

Une réunion des Jeunes nationales a eu lieu hier au siège, 23, rue Fauré. Plusieurs orateurs ont fait acclamer le nom du président, M. Pierre Tallingier, et ont exposé ce que sont les Jeunes nationales et pourquoi elles veulent un gouvernement de Front national.

Pas de graffiti sur les murs...

Deux jeunes gens de 16 et 17 ans, demeurant 59, rue d'Italie, s'amusaient à inscrire sur un mur, rue de la Gare, au cours de la nuit dernière, le « A Bas Doriot J.C.B. ».

UN AUTOMOBILISTE RETROUVE SA VOITURE ABIMÉE.

M. Gaston Sotte, demeurant 68, avenue André-Chester, avait garé sa voiture Grand-Touring à midi, en remontant dans son auto, il s'aperçut qu'on avait coupé tous les fils de contact.

UNE VITRINE VOLE EN ECILATS.

M. Clor, 43 ans, cafetier, 42, rue Pelletier a déposé une plainte contre inconnu pour bris de la glace de sa vitrine.

UNION DES ARTISANS DE LA REGION DU NORD (U.A.R.N.).

Permanence ce lundi 1^{er} mars, à 14 h., rue de la Paix, de 14 h. à 18 h., pour tous renseignements: comptes, juridiques, déclarations fiscales, certificats pour le registre des métiers, contrats d'apprentissage: taxe de 6 %.

M. Paul Delannoy-Roussel est nommé président d'honneur de la « Mutuelle Saint-Pierre »

L'Assemblée de la société de secours mutuelle Saint-Pierre s'est réunie, dimanche, au siège, Café Saint-Pierre, place de la Liberté.



M. PAUL DELANNOY-ROUSSEL

M. Paul Delannoy-Roussel a accepté de succéder à ce titre. Il exprime à M. Vandekerckve les sentiments de reconnaissance de la société et souhaite la bienvenue à M. Paul Delannoy-Roussel, de la grande bienveillance dont il a fait preuve à l'égard de la société.

Des fleurs sont offertes au nouveau président d'honneur, qui est salué de chaleureux applaudissements. A son tour, M. Vandekerckve remercie M. Delannoy-Roussel de son concours qu'il a apporté à la « Saint-Pierre ». Il promet de favoriser l'essor

WATRELOS

Une première de « La perception joyeuse » au Cercle Saint-Joseph

Le Cercle Saint-Joseph de Watrelos donnait, dimanche, à la jeune troupe « Familla », pour la première de « La perception joyeuse » de M. Bodard-Timal, le réputé chansonnier roubaisien.

La soirée qui avait attiré un nombreux public, était présidée par M. le chanoine Saint-Venant, curé-doyen de Saint-Macloire, qui prit la parole à l'entr'acte.

La fête de famille du Parti démocrate populaire

Ce fut une réunion toute familiale, pleine d'une sérénité intime, qui se déroula dimanche après-midi, au café Delcroix, en présence de nombreux membres du Parti démocrate populaire et de leur famille.

Un programme très varié et des menus choisis fit des délices de l'assistance qui vécut quelques heures de gaîté.

On se plut à entendre M. M. Leroy dans des monologues comiques. On eut aussi l'occasion de voir Georges Lefebvre, l'excellent ténor watrelois, produire la plus heureuse impression, tant par la pureté de son timbre que par le choix de ses morceaux.

Après la lecture du rapport moral par le secrétaire général, M. Jules Capelle, M. Polleyve rappelle aux sociétaires qu'ils doivent acquiescer régulièrement leurs cotisations. Il souligne les avantages de la caisse d'épargne.

Les sociétaires ayant épuisé leur carte de la pharmacie mutualiste devront en demander un duplicata à M. Henri Duquesnoy. D'autre part, le trésorier tiendra une conférence au siège, tous les samedis de 18 h. à 19 h.

Un concert de l'Amicale Saint-Joseph

L'Amicale Saint-Joseph donnera son deuxième concert de la saison, au profit de l'école Saint-Joseph, le dimanche 14 mars.

A cette occasion, l'excellente troupe Portier interprétera: « L'heure du berger », comédie en 3 actes d'Ed. Bourdet. Les locaux furent très nombreux à partir de jeudi, chez M. Wycart, Grand-Place.

LOTIERIE DES REGIONS LIBEREES

NOUVELLE REPARTITION... NOUVEAUX LOTS DE CONSOLATION... Série 4 MARS ROUBAIX

WASQUEHAL

Le concert de gala de « L'Espérance » à la salle des fêtes de la mairie

C'est devant une foule nombreuse d'auditeurs que s'est déroulé hier dimanche à partir de 14 h. 30, en la salle des fêtes de la mairie, un concert annuel de la société municipale de gymnastique « Espérance » de Wasquehal, sous la présidence de M. Frédéric Schweitzer, président fondateur.

Le comité organisateur s'était assuré des concours d'artistes réputés, notamment de la troupe du Bar, et de celles de « Balladins » qui se produisit avec succès dans l'interprétation de deux fines comédies: « Un crâne sous une tempête » et « Nous allons passer une bonne soirée ».

LES ANNONCES A PARAITRE dans le « Journal de Roubaix » peuvent être reçues chez M. Filiaux, libraire, rue Ferrer.

Un jeune menuisier de Wasquehal échappe belle au cours du montage d'un panneau électoral

Occupé dans la matinée de samedi à poser un panneau électoral près du café du Rond-Point, avenue du Bar, à Wasquehal, avec l'aide du chef cantonnier, M. Georges Lateur, un jeune menuisier de Wasquehal, M. Michel Lepers, 18 ans, demeurant 22, rue Pasteur, a failli être victime d'un très grave accident. Le lourd panneau d'un poids de plusieurs centaines de kilos tomba à peine à terre et se logea droitement dans le dos de M. Lepers, qui fut projeté en l'air et se cassa la jambe droite prise sous le panneau et fut aussitôt dirigé vers l'hôpital.

HEM

L'Assemblée générale de l'Union des mutilés et réformés

La sous-section d'Hém de l'Union des mutilés et réformés a tenu dimanche matin, à 10 h., au café Delcroix, rue Jules-Guésde, une assemblée générale sous la présidence de M. Poillon, entouré de MM. Morel, vice-président et Bayart, secrétaire-trésorier.

Après avoir salué l'assistance, M. Poillon engage les membres à se mettre sans retard à jour de leur cotisation. Quelques questions intérieures sont ensuite traitées, puis le président souhaite que de nombreux convives se retrouvent réunis le dimanche 7 mars, au café Delcroix, pour le banquet de la société, dont la participation pour les sociétaires est fixée à 10 francs.

LEERS

Le deuxième concert d'hiver de la troupe dramatique du Cercle Saint-Louis

La troupe dramatique du Cercle Saint-Louis a connu un beau succès hier dimanche avec le concert d'hiver qu'elle présentait dans la salle du patronage, rue Jean-Jaures, devant un nombreux public. Le programme comprenait: « L'appel de la mer », drame de Guy de Lannoy; « Mon petit Tonton », comédie en trois actes de René Pastier, et « Petits Français », pièce en un acte qu'interprétaient les enfants du patronage.

Les acteurs accomplissant leur tâche à la satisfaction de tous. Ils ont trouvé dans les applaudissements qu'ils recueillirent du public, les plus précieux encouragements.

LES BUREAUX DE LA MAIRIE seront fermés aujourd'hui lundi 1^{er} mars, tous les jours (permancence) de 9 h. à 11 h., pour les adresses urgentes.

« Le Cercle »

Aujourd'hui, lundi 1^{er} mars: Bains de ville: 9 h. à 12 h. Bains: de 9 h. à 11 h. 30 et de 14 h. à 18 h. 30 (pas de baignoire). Bibliothèque Communale: 9 h. à 13 h. Calé de l'Espérance: 9 h. 30 à 11 h. 30. Bibliothèque: 9 h. à 13 h. Ebouage: Pas de service. Recette municipale: 9 h. à 11 h. 30. Marché aux Caves: 9 h. à 13 h.

L'assemblée générale de l'Amicale Colbert et des fêtes du cinquantenaire

L'Amicale Colbert a tenu dimanche, 16, rue de Gand, son assemblée générale annuelle, que présidait M. Wagnon, président de l'Amicale, entouré de MM. Bon, directeur et Fried, sous-directeur de l'Institut Colbert, des membres du bureau et des présidents des différentes sections.

M. Pierre Liard, le dévoué secrétaire général, donna lecture du rapport moral de l'année, point l'année scolaire. Il évoqua notamment les décès survenus au cours de 1936 et rappela le souvenir de M. Albert Vandewaele, qui fut, pendant l'année scolaire, le président de l'Amicale et pendant dix-sept ans, vice-président.

Pour commémorer ce anniversaire, il sera institué un prix de tir portant le nom du regretté défunt.

M. Liard a présenté et fait approuver dans ses grandes lignes, le programme des manifestations organisées à l'occasion du cinquantenaire de la création de l'Amicale. Ce programme comprend notamment: 1^o Une soirée présentée et fait approuver dans ses grandes lignes, le programme des manifestations organisées à l'occasion du cinquantenaire de la création de l'Amicale.

2^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 3^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

4^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 5^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

6^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 7^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

8^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 9^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

10^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 11^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

12^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 13^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

14^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 15^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

16^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 17^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

18^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 19^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

20^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 21^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

22^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 23^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

24^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 25^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

26^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 27^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

28^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 29^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

30^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 31^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

32^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 33^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

34^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 35^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

36^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 37^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

38^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive. 39^o Un concours de diction et de comédie organisé par la section sportive.

intéressant: la culture des fleurs à parfums et leur utilisation. Si le sujet ne se rapportait qu'indirectement à un auditoire féminin celui de la société, il n'en reste pas moins vrai que les indications sur les nombreux secrets de la fabrication des produits de beauté et de parfumerie ont été écoutées avec beaucoup d'intérêt. Les décorations récentes ont notamment provoqué un vif mouvement de curiosité de la part des assistantes dont la plupart ignorait les manipulations, les mélanges et en un mot tout, de ce qui constitue l'art de la parfumerie.

M. Dewarvin remercia la conférencière; la réunion s'est achevée par une tombola de plantes.

MOUVAUX

La fête enfantine des Anciens prisonniers civils de guerre

C'est devant un nombreux public que s'est déroulée, hier dimanche, de 15 h. à 18 h. 30, en la salle du Café du Centre, 83, rue de Lille, la charmante fête enfantine organisée par la section mouvaillaise de l'Union nationale des prisonniers civils de guerre.

Présidée par M. Paul Bourquin, avocat au barreau de Lille, et avocat-conseil de la Confédération nationale des victimes civiles de la guerre, cette fête obtint tout le succès escompté par les organisateurs.

La première partie comportait notamment la comédie en deux tableaux de Max Régner et Rerrary, intitulée: « Non-cœurs », qui fut donnée par MM. Alfred, Joseph, Jean, René.

Ces acteurs furent à maintes reprises applaudis comme il convenait, ainsi d'ailleurs que M. Fernand Hancotte, chanteur, qui fut donné par MM. Alfred, Joseph, Jean, René.

Cette fête enfantine s'acheva par une distribution de jouets aux enfants, et le tirage d'une brillante tombola gratuite.

MARCO-EN-BARCEUL

Une camionnette de laitier verse dans un fossé au Crois-Laroché

M. Julien Vandeveld, marchand de lait, demeurant rue du Haut-Village, à Wasquehal, s'était engagé avec sa camionnette de laitier, sur la route de Crois-Laroché, dans une direction se faussa. De ce fait se produisit un accident grave.

Le camionnette fut projeté dans un fossé et le conducteur fut grièvement blessé. On se hâta de transporter le blessé à l'hôpital de Lille.

HALLUIN

A la mémoire de M. Gaston Danset

En l'église Saint-Hilaire, a été célébré dimanche, à 10 heures, les obsèques de M. Gaston Danset, ancien combattant de la guerre de 1914-1918.

M. Danset avait été décoré de la Légion d'honneur et de la Croix de guerre. Ses obsèques furent très nombreuses.

Le service fut célébré par M. l'abbé Delecluse, curé de Saint-Hilaire. M. Gaston Danset était âgé de 65 ans.

Une auto volée à Tourcoing est retrouvée au Mont d'Halluin. Dans la soirée de samedi, un industriel, M. Paul Liagre, demeurant à Tourcoing, a été surpris par la police de la ville de Tourcoing, stationnement devant son habitation.

Le véhicule avait été volé à Tourcoing, le dimanche 27 février. M. Liagre a déclaré à la police qu'il avait vu son véhicule dans un garage à Halluin.

Le véhicule a été retrouvé dans un garage à Halluin, le dimanche 28 février. M. Liagre a déclaré à la police qu'il avait vu son véhicule dans un garage à Halluin.

RONCQ

L'assemblée des A.A.O.

Le groupe roncois des anciens des armées d'occupation, a tenu son assemblée générale dimanche, à 10 h., en son local, rue de la Gare, à Roncq.

Le président, M. Yvonne Delecluse, a présenté le rapport moral de l'année. Il a souligné les succès obtenus par le groupe.

Le groupe roncois des anciens des armées d'occupation, a tenu son assemblée générale dimanche, à 10 h., en son local, rue de la Gare, à Roncq.

Le président, M. Yvonne Delecluse, a présenté le rapport moral de l'année. Il a souligné les succès obtenus par le groupe.

BONDUES

AVIS IMPORTANT. — Les commerçants et entrepreneurs de la commune, qui auraient des mémoires à fournir pour l'année 1936, sont priés de les remettre à la mairie avant le 4 mars dernier.

Une manifestation à Lille en l'honneur de M. Moulart, consul général de Belgique, nommé commandeur de l'Ordre de Léopold



M. MOULART (à gauche) s'entretenant avec Mgr Descamps, VICAIRE GÉNÉRAL DE LILLE. (Ph. du J. de R.)

Dimanche s'est déroulée à Lille une manifestation de sympathie en l'honneur de M. Moulart, consul général de Belgique, qui vient d'être nommé commandeur de l'Ordre de Léopold.

Cette manifestation se traduisait par un banquet qui fut servi à 18 heures, dans la salle des fêtes de la Foire commerciale sous la présidence de M. Radigues de Chennevières, chargé d'affaires de Belgique.

Parmi les personnalités qui entourèrent M. le chargé d'affaires et M. Moulart, on notait: le général Leroy, commandant le 1^{er} Corps d'armée; M. Bertrand, adjoint au maire de Lille; Mgr Descamps, représentant S. E. le cardinal Liénart.

Thaune, président de la Chambre de commerce belge; consul honoraire de Belgique; Janssens, sénateur (Belgique); Marescaux, député du Nord; Decaux, président des Amitiés franco-belges; Gaspagne, secrétaire général du Nord; Delhail, président de la Confédération des sociétés belges de France; Mgr Loas, recteur de l'Université de Lille.

Des discours furent prononcés par M. Fainon, M. Decaux, M. Gaspagne et M. Radigues de Chennevières.

M. Moulart remercia les créateurs de tous ses amis venus lui apporter l'hommage de leur amitié. Il reporta sur ses collaborateurs, une grande part des succès obtenus, puis remit solennellement la croix de commandeur de l'Ordre de Léopold III à M. Moulart.

Des discours furent prononcés par M. Fainon, M. Decaux, M. Gaspagne et M. Radigues de Chennevières.

M. Moulart remercia les créateurs de tous ses amis venus lui apporter l'hommage de leur amitié. Il reporta sur ses collaborateurs, une grande part des succès obtenus, puis remit solennellement la croix de commandeur de l'Ordre de Léopold III à M. Moulart.

Des discours furent prononcés par M. Fainon, M. Decaux, M. Gaspagne et M. Radigues de Chennevières.

M. Moulart remercia les créateurs de tous ses amis venus lui apporter l'hommage de leur amitié. Il reporta sur ses collaborateurs, une grande part des succès obtenus, puis remit solennellement la croix de commandeur de l'Ordre de Léopold III à M. Moulart.

Des discours furent prononcés par M. Fainon, M. Decaux, M. Gaspagne et M. Radigues de Chennevières.

M. Moulart remercia les créateurs de tous ses amis venus lui apporter l'hommage de leur amitié. Il reporta sur ses collaborateurs, une grande part des succès obtenus, puis remit solennellement la croix de commandeur de l'Ordre de Léopold III à M. Moulart.

Des discours furent prononcés par M. Fainon, M. Decaux, M. Gaspagne et M. Radigues de Chennevières.

M. Moulart remercia les créateurs de tous ses amis venus lui apporter l'hommage de leur amitié. Il reporta sur ses collaborateurs, une grande part des succès obtenus, puis remit solennellement la croix de commandeur de l'Ordre de Léopold III à M. Moulart.

Des discours furent prononcés par M. Fainon, M. Decaux, M. Gaspagne et M. Radigues de Chennevières.

M. Moulart remercia les créateurs de tous ses amis venus lui apporter l'hommage de leur amitié. Il reporta sur ses collaborateurs, une grande part des succès obtenus, puis remit solennellement la croix de commandeur de l'Ordre de Léopold III à M. Moulart.

Des discours furent prononcés par M. Fainon, M. Decaux, M. Gaspagne et M. Radigues de Chennevières.

M. Moulart remercia les créateurs de tous ses amis venus lui apporter l'hommage de leur amitié. Il reporta sur ses collaborateurs, une grande part des succès obtenus, puis remit solennellement la croix de commandeur de l'Ordre de Léopold III à M. Moulart.

Des discours furent prononcés par M. Fainon, M. Decaux, M. Gaspagne et M. Radigues de Chennevières.

M. Moulart remercia les créateurs de tous ses amis venus lui apporter l'hommage de leur amitié. Il reporta sur ses collaborateurs, une grande part des succès obtenus, puis remit solennellement la croix de commandeur de l'Ordre de Léopold III à M. Moulart.

CASINO

Le « Journal de Roubaix » ne garantit pas la moralité des spectacles qui sont annoncés dans ses colonnes à titre d'information.

ROUBAIX

« Le Trouvère » à l'Hippodrome

Le Troupe de Gand a représenté dimanche après-midi, à l'Hippodrome, l'œuvre de Verdi, « Le Trouvère », chef-d'œuvre de l'opéra italien: « Le Trouvère ».

On sait quelle difficulté l'on a à interpréter « Le Trouvère », faite de tant de prêter et de tant de solliciter pour tenir pendant quelques longs tableaux le personnage vocal de « Manrique ». M. Caugolle, de l'Opéra, possédant ces qualités de puissance et de solidité, et sa voix qui en fait un excellent interprète du rôle. Son succès a été très vif.

M. Prady a tenu le personnage du comte avec une sûreté qui a été remarquée par les spectateurs. M. Fernand les qualités que nous avons bien souvent louées.

M. E. Vial, de l'Opéra, a donné à M. Caugolle, une réplique agréable. Son jeu a été très délicatement les nuances de la tendresse. Il nous fait encore souligner la composition adroite de M. Lojku, la Bohémienne Azuzena, et l'excellent rôle de M. E. Vial, de l'Opéra, et de M. E. Vial, de l'Opéra.

L'orchestre, dirigé par M. De Préter, a rempli son rôle avec non moins d'aisance.

La matinée des louvetaux, scouts et routiers du district

Le succès que remporta dimanche la matinée artistique des louvetaux, scouts et routiers du district de Roubaix n'a pas été moindre que celui qui salua leur très belle représentation de samedi: succès que nous avons pris plaisir à souligner dans nos colonnes.

Au Central-Cinéma-Théâtre, ils jouèrent mimèrent et chantèrent comme seuls savent le faire des jeunes gens animés du plus pur esprit de camaraderie et de foi.

Les chœurs, entrecoupés de leur part d'applaudissements dans une œuvre expressive du R. P. Sevin.

Le concert annuel du Choral Saint-Jean-Baptiste

Hier dimanche, à 16 h. 30, en la salle des fêtes de la rue J.-B. Note, le choral Saint-Jean-Baptiste, qui dirige avec une haute compétence M. L. Agnus, donnait un soir récréatif et artistique annuel.

Une très nombreuse assistance, que présidait M. le vice-doyen G. Decock, curé de la paroisse, entouré de vicaires et de plusieurs membres du Conseil paroisial, avait tenu à participer à cette belle soirée.

Belle par la variété du programme, la qualité des ouvrages interprétés et le talent des exécutants. Tant dans les chœurs que dans les soli divers, tous les artistes se sont félicités et nous n'aurons garde d'oublier leur directeur, M. L. Agnus, et les pianistes qui accompagnèrent la partie artistique.

Deux comédies, l'une sentimentale, et le véritable amour de la comtesse Xavier d'Abasc, l'autre, militaire, et le réserviste aux 8 enfants d'A. Croisier, remportèrent le plus grand succès, et les acteurs surent tous, sans distinction, se montrer à la hauteur de leur tâche.

LILLE

Grand Théâtre

Mardi 2 mars, à 20 h. 45: Noël-Noël dans « La Revue de Dorin ».

Théâtre Sébastopol

Ce soir, lundi 1^{er} mars, à 20 heures: « Rose-Marie ».

LE REXY. — Permanent à 14 heures. Cette semaine: La rose effrénée. 37190 Boulevard de l'Arrière, dans le quartier de la Gare.

MAISON DES TRAMWAYS

Le plus grand film vu par: UNE NUIT A VIENNE.

TCHAPAEV

Martha EGERTH, dans une opérette d'actualité: « Les Femmes de France ». UNE NUIT A VIENNE.